

## **Ad-hoc-Mitteilung nach § 15 WpHG**

Silicon Sensor International AG, Peter-Behrens-Str. 15, 12459 Berlin  
Frankfurter Wertpapierbörse, Prime Standard  
WKN: 720190, ISIN DE0007201907

### ***Deutliche Auftragerweiterung durch einen Großkunden Umsatz bis zu 50 Mio. Euro***

Berlin, den 29.06.2011

Die Microelectronic Packaging Dresden GmbH, eine einhundertprozentige Tochterfirma der Silicon Sensor International AG (Silicon Sensor) hat am heutigen Tage mit einem namhaften Automobilzulieferer eine Absichtserklärung (Nomination Letter) unterzeichnet. Ziel der Vereinbarung ist es, die bereits seit 2008 bestehende erfolgreiche Kooperation deutlich auszuweiten.

Vertragsinhalt ist die Produktion eines Sensormodules zur Lenkwinkelerfassung. Hier soll in den nächsten drei Jahren die jährlich zu liefernde Stückzahl mehr als verdoppelt werden und zugleich die Vertragsdauer vorzeitig um vier Jahre bis zum Jahr 2016 verlängert werden.

Der Vorstand geht zum derzeitigen Zeitpunkt davon aus, dass der Vertrag für die Laufzeit bis 2016 ein Umsatzvolumen von bis zu 50 Mio. Euro umfassen wird.

Die heute unterzeichnete Absichtserklärung untermauert die Wachstumsprognosen der Silicon Sensor, bis 2015 einen Umsatz von mindestens 100 Mio. Euro zu erzielen. Sie ist darüber hinaus eine Bestätigung der strategischen Ausrichtung dem Kunden vom Sensorbauteil bis zum kompletten Sensorsystem die komplette Wertschöpfung an Sensorlösungen anbieten zu können. In Verbindung mit der Innovationsfähigkeit und dem hohen eigenen Qualitätsanspruch der Silicon Sensor soll dies die Basis für die Akquisition weiterer Großaufträge bilden.

Weitere Angaben zur Gesellschaft erhalten Sie unter [www.silicon-sensor.com](http://www.silicon-sensor.com) oder unter Tel.: +49 (0)30/63 99 23-710.

Silicon Sensor International AG  
Der Vorstand

### **Über Silicon Sensor**

Die Silicon Sensor International AG ist ein führender Anbieter von hochqualitativen kundenspezifischen Sensorlösungen in den Branchen Life Science, Industrie, Automobil, Sicherheit sowie Luft- und Raumfahrt. Mit weltweit über 350 Mitarbeitern erzielte Silicon Sensor einen Jahresumsatz 2010 von 45,2 Mio. EUR. Silicon Sensor wurde vor 20 Jahren in Berlin gegründet und ist seit 1999 an der Frankfurter Wertpapierbörse notiert [Prime Standard | WKN: 720190 | ISIN: DE0007201907 | SIS]. Weitere Informationen zu Silicon Sensor im Internet unter [www.silicon-sensor.com](http://www.silicon-sensor.com).

## **Ad hoc notification in compliance with Art. 15 WpHG (German Securities Trading Act)**

Silicon Sensor International AG, Peter-Behrens-Str. 15, D-12459 Berlin  
Frankfurt Stock Exchange, Prime Standard  
WKN (German securities identification code): 720190, ISIN DE0007201907

### ***Significant contract extension with major customer Sales of up to 50 million euros***

Berlin, June 29, 2011

Microelectronic Packaging Dresden GmbH, a wholly owned subsidiary of Silicon Sensor International AG (Silicon Sensor), today signed a nomination letter with a well-known automobile supplier. The aim of the agreement is to significantly expand the successful cooperation that began back in 2008.

The subject matter of the contract is the production of a sensor module for steering angle detection. Over the next three years, the annual number of units to be delivered is to be more than doubled and, at the same time, the contract term extended ahead of time by four years until 2016.

At the present time, the Board of Directors expects that the contract for the term until 2016 will comprise a sales volume of up to 50 million euros.

The notification letter signed today strengthens the Silicon Sensor's growth forecast of achieving sales totaling at least 100 million euros by 2015. Furthermore, it is confirmation of the strategic direction of offering customers complete added value when it comes to sensor solutions – from single sensor components through to complete sensor systems. Together with Silicon Sensor's innovative strength and high quality demands, this is to form the basis for the acquisition of further major orders.

For more information on the company, please visit [www.silicon-sensor.com](http://www.silicon-sensor.com) or call us on Tel.: +49 (0)30/63 99 23-710.

Silicon Sensor International AG  
Board of Directors

#### **About Silicon Sensor:**

Silicon Sensor International AG is a leading supplier of custom sensor solutions for highly sophisticated requirements addressing life science, manufacturing systems, automotive, security, and aerospace industries. In 2010 Silicon Sensor achieved annual sales of €45.2 million, employing more than 350 people worldwide. Founded 1991 in Berlin, Germany, Silicon Sensor International AG has been listed on the Frankfurt Stock Exchange since 1999 [Prime Standard | WKN: 720190 | ISIN: DE0007201907 | SIS]. For further information please visit [www.silicon-sensor.com](http://www.silicon-sensor.com).